

Stuttgart, 05.09.2017

Umbildung des Schulbeirats

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Gemeinderat	Vorberatung Beschlussfassung	öffentlich öffentlich	27.09.2017 28.09.2017

Beschlussantrag

1. Als Geschäftsführender Schulleiter für die Gymnasien der Landeshauptstadt Stuttgart wird Herr Holger zur Hausen anstelle von Frau Barbara Graf zum Mitglied des Schulbeirats bestellt.
2. Als Vertreterin des Katholischen Schuldekanatamts Stuttgart wird Frau Schuldekanin Martina Palermo anstelle von Herrn Schuldekan Thomas Reuß zum Mitglied des Schulbeirats bestellt.
3. Als Vertreterin der Handwerkskammer Region Stuttgart wird Frau Katharina Schütz anstelle von Herrn Volker Süßmuth zum Mitglied des Schulbeirats bestellt.

Begründung

Zu 1.

Dem Schulbeirat gehört aufgrund des Gemeinderatsbeschlusses vom 20. Oktober 1983 (vgl. GRDrs. 754/1983) i. V. m. Beschluss vom 24. Juli 2014 (vgl. GRDrs 421/2014) unter anderem der/die Geschäftsführende Schulleiter/in für die Gymnasien der Landeshauptstadt Stuttgart an.

Die bisherige Geschäftsführende Schulleiterin für die Gymnasien, Frau Barbara Graf, ist zum 31. Juli 2017 in den Ruhestand getreten. Das Regierungspräsidium Stuttgart hat mit Schreiben vom 6. April 2017 mitgeteilt, dass der Leiter des Zeppelin-Gymnasiums, Herrn OStD Holger zur Hausen, mit Wirkung vom 1. August 2017 zum Geschäftsführenden Schulleiter für die Gymnasien der Landeshauptstadt Stuttgart bestellt wurde.

Zu 2.

Gemäß Beschluss des Gemeinderats vom 20. Oktober 1983 (GRDrs 754/1983) i. V. m. Beschluss vom 24. Juli 2014 (GRDrs 421/2014) gehört dem Schulbeirat ein Vertreter des Katholischen Schuldekanatamts Stuttgart an.

Der bisherige Vertreter, Herr Schuldekan Thomas Reuß, ist zum 31. Juli 2017 in den Ruhestand getreten. Mit Schreiben vom 18. Juli 2017 hat das Katholische Schuldekanatamt Stuttgart mitgeteilt, dass ab 1. August 2017 Frau Martina Palermo als neue Schuldekanin und Nachfolgerin von Herrn Reuß die Querschnittsaufgabe „Schulbeirat – Vertreterin der Katholischen Kirche“ übernehmen wird. Es wurde darum gebeten, Frau Palermo in den Schulbeirat der Stadt Stuttgart zu berufen.

Zu 3.

Gemäß Beschluss des Gemeinderats vom 20. Oktober 1983 (GRDrs. 754/1983) i. V. m. Beschluss vom 24. Juli 2014 (GRDrs 421/2014) gehört dem Schulbeirat ein Vertreter der Handwerkskammer Region Stuttgart als Vertreter der für die Berufserziehung der Schüler Mitverantwortlichen an.

Der bisherige Vertreter, Herr Volker Süssmuth, hat ab 1. September 2017 neue Aufgaben innerhalb der Handwerkskammer Region Stuttgart übernommen. Mit Schreiben vom 29. August 2017 hat er mitgeteilt, dass künftig Frau Katharina Schütz, Teamleiterin des Teams Ausbildungsbetreuung – Berufsorientierung, die Handwerkskammer Region Stuttgart im Schulbeirat vertreten soll. Es wurde gebeten, Frau Schütz in den Schulbeirat der Stadt Stuttgart zu berufen.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat AKR hat die Vorlage mitgezeichnet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

keine

Erledigte Anfragen/Anträge:

keine

Isabel Fezer
Bürgermeisterin

Anlagen

<Anlagen>